
Stv. Brand erklärt, dass er es befremdlich finde, dass ehrenamtlich tätige Bürger sowie die 
Stadtverordneten für den Bereich Hackenberg nicht zum Spatenstich der Grünanlage Hackenberg 
am Montag eingeladen wurden. Er bittet die Verwaltung um Auskunft, warum dies nicht erfolgt 
sei. 
 
Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass die Einladung in Händen des Stadt- und 
Regionalplanungsbüros Dr. Jansen lag. Sie werde dem Rat zu einem späteren Zeitpunkt 
berichten, wer bei der Einladung berücksichtigt wurde. 


